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「王者歸來——拳力的崛起」前晚在上海東方體育中心拉開
戰幕，對陣巴西新銳庫蒂尼奧賽前，鄒市明稱「這是我

通往世界拳王的一步」，但這一步並不好邁，畢竟庫蒂尼奧此
前已是12戰12勝，其中有10次是擊倒對手。
可到了拳台上，庫蒂尼奧面對比自己年長14歲的鄒市明卻毫無

還手之力，中國拳王用犀利的攻勢全場壓制巴西小伙子，最終在第
八回合憑藉TKO(技術擊倒)獲勝，贏得了空缺的WBO國際蠅量級
特設腰帶，再次獲得挑戰世界拳王金腰帶的機會。此番是繼去年3
月，鄒市明對擁有IBF(國際拳擊聯合會)蠅量級世界金腰帶的泰國
拳王倫龍發起挑戰失敗後，在內地職業賽場上的首秀。
庫蒂尼奧，這位被鄒市明視為「很可愛的」拳手一上場便屢屢
做出挑釁動作，引發「眾怒」。然而已在拳台上摸爬滾打20年的
鄒市明並未受其影響。「我一直都是穩扎穩打，一有機會便連續進
攻，但是由於對手很年輕，體力恢復很快，所以我在進攻後會立刻
恢復穩定的狀態。」鄒市明在賽後發佈會上表示。

稱從來沒有離開拳台
在離開賽場的十個月間，鄒市明帶着兒子出現在了綜藝節目

中，一度被認為是「不務正業」。面對媒體賽後詢問：「你回
來了嗎？」鄒市明笑答：「我從來沒有離開過，相信今晚的表
現應該能給大家吃顆『定心丸』。」
其實，在該場比賽前，鄒市明恢復系統訓練的時間並不長，
但此番比起從前，鄒市明在職業賽場上的經驗要豐富了許多。
業界分析認為，鄒市明在本場比賽中展示了全面的進步能力和
壓制水平，「儘管在出拳的力量上還有一定欠缺，但比起十個
月前，鄒市明有了脫胎換骨的表現。」
當晚賽場上鄒市明所穿戰靴上分別寫有「軒」、「皓」兩個
兒子的名字，鄒市明說：「如今家人與拳擊一樣都是我生活
中重要的部分，即便今天失敗了，也不會改變我現在對人生
的態度。」 ■中新社/新華社

據內地媒據內地媒
體報道稱體報道稱，，
鄒市明王者鄒市明王者
歸來歸來，，贏得贏得
了 空 缺 的了 空 缺 的
WBOWBO 國 際國 際
蠅量級特設蠅量級特設
腰帶腰帶，，再次再次
獲得挑戰世獲得挑戰世
界拳王金腰界拳王金腰
帶的機會後帶的機會後，，有傳將在年底就將進行挑戰金腰帶的有傳將在年底就將進行挑戰金腰帶的
比賽比賽，，而對手很有可能就是日本拳王井岡一翔而對手很有可能就是日本拳王井岡一翔。。
日本拳王井岡一翔是橫跨日本拳王井岡一翔是橫跨105105磅磅、、108108磅磅、、112112

磅三個級別的世界拳王磅三個級別的世界拳王，，職業生涯職業生涯1919戰戰1818勝勝11
負負，，唯一的失敗就是拜泰國拳手倫龍所賜唯一的失敗就是拜泰國拳手倫龍所賜。。巧合巧合
的是的是，，鄒市明第一次衝擊世界金腰帶未果鄒市明第一次衝擊世界金腰帶未果，，也是也是
惜敗給了倫龍惜敗給了倫龍。。從打法和戰績上分析從打法和戰績上分析，，井岡一翔井岡一翔
卻是一個合適的對手卻是一個合適的對手。。
鄒市明的推廣人阿魯姆表示鄒市明的推廣人阿魯姆表示，，在鄒市明未來的規在鄒市明未來的規

劃裡劃裡，，最快今年底鄒市明就會再度挑戰世界拳王金最快今年底鄒市明就會再度挑戰世界拳王金
腰帶腰帶。。阿魯姆說阿魯姆說：「：「我們會在五月再為鄒市明安排我們會在五月再為鄒市明安排
一場比賽一場比賽，，磨練一下磨練一下。。如果這些都順利如果這些都順利，，年底年底，，我我
們會再次安排鄒市明挑戰世界拳王金腰帶們會再次安排鄒市明挑戰世界拳王金腰帶。」。」
至於對手至於對手，，阿魯姆也暗示阿魯姆也暗示，，井岡一翔是個不錯井岡一翔是個不錯

的選擇的選擇。「。「井岡一翔是個很好的選手井岡一翔是個很好的選手，，我們會把我們會把
他當做一個很可能的對手來考慮他當做一個很可能的對手來考慮，，但是我們還會但是我們還會
同時考慮很多人選同時考慮很多人選。」。」■■香港文匯報記者香港文匯報記者梁啟剛梁啟剛

廣馬成國際田聯銅標賽事

新華社記者昨日從廣州馬拉松
賽組委會獲悉，廣州馬拉松賽獲
得國際田聯銅標賽事稱號。組委
會相關負責人表示，這一突破，
讓廣州馬拉松賽首次走進了國際
田聯路跑賽事的視野，成為其全
年標牌賽事日曆中的一員。該負

責人介紹，根據2016年國際田聯
標牌賽事規定，首次申請國際田聯
標牌賽事只能從銅標開始申請。

■新華社

中式桌球中國精英賽閉幕
香港文匯報訊 （記者 王尚勇

寧夏報道）日前，CBSA「柏閣
．星牌」盃中式桌球中國精英賽
在銀川體育館圓滿結束。經過兩
天外圍賽和四天正賽的激烈角
逐，楚秉傑奪得獎金最高的男子
組冠軍，女子組方面，張曉彤奪
得冠軍。本屆精英賽最大的亮點
就是「90後」球員以及「00後」
球員的異軍突起，從中不難看
出，中式桌球的發展後繼有人。

2016年德國乒乓球
公開賽前日產生了男
女單打的四強，中國
的馬龍和張繼科一路
過關斬將，躋身準
決賽；武楊和胡麗
梅進入女單四強。
男單8強中，張繼
科與隊友方博相遇，
技高一籌的張繼科一
上來就先贏3局，13:
11、11:8和11:6，不甘示弱的方博以11:8奮力扳回一局，第六局，
方博與張繼科打得難解難分，但最終還是以13:15的接近比分敗北。
馬龍遭遇31歲的日本選手吉田海偉，比賽沒有任何懸念，馬龍直落
四局11:7、11:7、11:4、12:10淘汰對手，躋身四強。
同時打進四強的還有中華台北名將莊智淵以及白俄羅斯39歲的
「長青樹」薩姆索諾夫，他們倆分別以4:1和4:0擊敗東道主兩位歐
洲級名將奧恰洛夫和波爾。
女單8強中，武楊以4:0輕取日本的福原愛，比分為11:4、11:8、
11:4和14:12；胡麗梅以4:1拿下韓國的梁夏銀；兩位日本選手展開
打吡戰，石川佳純4:1戰勝隊友伊藤美誠；中國香港隊的李皓晴與韓
國隊的徐孝元打滿7局，最後以4:3險勝，最後一個躋身四強。

■新華社

讓孩子參加各種培訓班，學習各種體育項目，參加各種比賽，這
些看似提升孩子綜合素質的舉動背後，其實已經蒙上了不少功利色
彩。日前，奧運冠軍、羽毛球運動員蔡贇在南京出席一項公益活動
時表示，少兒羽毛球運動應去功利化，關鍵是培養孩子的興趣，只
有讓羽毛球運動成為孩子的興趣、愛好，才能讓他們面對困難時不
退縮。
談到現在很多家長讓孩

子參與羽毛球運動甚至提
出了具體的成績要求，蔡
贇認為，少兒羽毛球運動
應該去功利化。「對於孩
子來說，讓他們參與羽毛
球運動，更多是培養他們
的興趣愛好。」蔡贇認
為，有目標很好，但基礎
還是興趣，只有將羽毛球
運動變成孩子的興趣愛
好，才能在他們爭取成績
的路途上遇到困難也不會
退縮。「就我個人而言，
就是對羽毛球運動發自內
心的熱愛讓我走到今
天。」蔡贇說。 ■新華社

奪特設腰帶奪特設腰帶 證寶刀不老證寶刀不老
時隔十個月，兩屆奧運會冠軍、中國拳王鄒市

明用一場堪稱「驚豔」的比賽證明了自己「從未

離開」；鄒市明前晚重回拳台斬獲WBO(世界拳擊

組織)國際蠅量級特設腰帶，35歲的他用一場完勝

證明自己寶刀不老，而且還在進步。

近日，網上傳出女排國手朱婷
「在奧運會之後要到國外俱樂部打
球」的消息，新華社記者就此聯繫
了河南省體育局球類運動管理中
心，相關負責人表示，（她）只是
有這個意向，但還沒定下來。

郎平支持去國外鍛煉
「目前，朱婷已成為中國女排的一

張名片，此前，中國女排主教練郎平
表示想讓朱婷去國外俱樂部打球鍛
煉，認為這對朱婷和河南隊都是有利
的，朱婷本人也有這個意願，我們也
向河南省體育局做了彙報，局裡正在
研究，因為畢竟朱婷現在的主要任務
是備戰里約奧運會，所以要視奧運會

之後的情況而定，」主管排球工作的
球類運動管理中心副主任謝國臣說。
謝國臣說，如果朱婷出國打球的話，
河南女排可能會考慮引進一名外援來
填補空缺。
當選2015年女排世界盃最有價值

球員的朱婷是河南女排的絕對主力、
頭號得分手，因此，她對河南隊至關
重要。2015－2016賽季中國女排聯
賽中，河南女排通過打資格賽才保住
了打下賽季女排聯賽的資格，球隊的
成績也是隨着朱婷的狀態起伏。在與
雲南隊的比賽中，朱婷因高原反應造
成了腸胃問題，只好休息，而河南女
排也因此連輸4場，直到朱婷康復才
結束敗績。 ■新華社

出國打球？朱婷奧運後決定

德乒賽男女單四強德乒賽男女單四強
中國隊佔半壁江山
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少兒羽毛球運動少兒羽毛球運動
蔡贇籲去功利化

年底或再挑戰年底或再挑戰
世界拳王金腰帶世界拳王金腰帶

■鄒市明獲勝後，抱起
兩兒子。 中新社

■■鄒市明鄒市明((右右))時隔時隔
十個月再次回到十個月再次回到
拳壇拳壇。。 中新社中新社

■鄒市明(右)再次獲得挑戰世界拳王
金腰帶的機會。 中新社

■■鄒市明贏得鄒市明贏得WBOWBO國際蠅國際蠅
量級特設腰帶量級特設腰帶。。 中新社中新社

■■郎平郎平((左左))支持朱婷出國支持朱婷出國。。 新華社新華社

■■朱婷朱婷((中中))在比賽在比賽
中快攻中快攻。。 新華社新華社

■馬龍在比賽中回球。 新華社

■中國羽毛球名將蔡贇。 新華社

國際滑聯速度滑冰
世界盃挪威站女子
500 米賽昨日舉
行，中國選手于靜
(中)以37秒63獲
得冠軍，中國速滑
美女張虹(左)以37
秒82贏得銀牌，
並在世界盃積分上
超越韓國名將李相
花升至世界第一。
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■廣馬首次走進了國際田聯路跑
賽事的視野。 新華社
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